

## **Le Guide suprême : L'Hijab garantit le respect de la dignité des femmes - 12 /May/ 2012**

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a rencontré le 12 mai 2012, un groupe d'animateurs de réunions religieuses à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de la fille du Prophète de l'Islam (SAWA), baptisée "journée nationale des femmes et fête des Mères".

Son Eminence a présenté ses félicitations à cette occasion, et a qualifié les différentes dimensions de la vie de la vénérée Fatemeh, bénie soit-elle, comme des exemples parfaits de vertu pour toutes les femmes notamment les femmes iraniennes.

L'Ayatollah Khamenei a souligné que la nomination de cette journée offrait des leçons éternelles à toutes les femmes et notamment aux femmes iraniennes qui doivent avancer dans la direction de la vénérée Fatemeh (AS), en se parant de ses vertus, de sa pudeur, de ses connaissances, de son courage et de sa résistance, et de ses efforts pour la bonne éducation de ses enfants et l'importance qu'elle accordait à sa famille.

Rappelant que l'imagination et les mots sont incapables de décrire les vertus et la grandeur de la fille du noble Prophète (AS), le Guide suprême a ajouté : "Pourtant, les paroles et la vie de cette grande femme vertueuse et des Imams immaculés, bénis soient-ils, ne sont pas inaccessibles et contrairement aux modèles factices du monde matériel, les Imams immaculés (AS) ont montré la juste direction à l'Humanité et ont appelé les hommes à parcourir leur chemin de perfection.

L'Ayatollah Khamenei a invité toute la société et plus particulièrement les femmes, à suivre les vertus spirituelles des Imams infaillibles (AS) et évoquant la présence des femmes dans la lutte depuis le mouvement constitutionnel jusqu'à la victoire de la Révolution islamique et pendant la guerre imposée, il a souligné que cette présence efficace montrait que tout en respectant le hijab, les femmes pouvaient participer aux activités sociales et politiques, et assumer leur devoir comme l'ont fait les mères des martyrs.



L'Ayatollah Khamenei a déclaré que les ennemis de l'Iran tentaient de profiter des points faibles et a ajouté que tout le monde avait des défauts et qu'il fallait garder à l'esprit que l'impudeur, la vanité et la négligence des règles islamiques auront des effets destructeurs et permanents dans la société.

Le Guide suprême a déclaré que le hijab assurait le prestige des femmes et le respect de leur dignité. Indiquant que la morale des femmes était la garantie de leur dignité dans la société, il a ajouté qu'il fallait remercier l'Islam pour son attention à la question du hijab.

Faisant allusion au haut niveau de compréhension, de connaissance, de maturité intellectuelle, de perspicacité et de vigilance des différentes couches de la société, le leader de la Révolution a souligné : "Aujourd'hui, les capacités et les compétences de l'Iran islamique brillent comme un soleil ardent partout dans le sombre monde du matérialisme.

« Les gens qui font la louange de la famille prophétique doivent s'en inspirer dans leurs discours et leurs poèmes ». A-t-il conclu.